

Le Guide suprême a reçu le président turc et la délégation l'accompagnant - 14 /Feb/ 2011

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu, le mardi 15 février, le président turc Abdullah Gül et la délégation l'accompagnant. « La RII et la Turquie sont deux pays musulmans, amis et frères. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer que, dans la conjoncture actuelle, les relations irano-turques à leurs niveaux politique et économique, sont inédites en comparaison avec les années d'antan . Il nous incombe donc de saisir l'occasion historique qui s'offre pour activer les nombreuses potentialités de part et d'autre.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite fait allusion à la place actuelle de la Turquie au sein du monde de l'Islam, l'estimant bien loin des années précédentes. « L'indépendance vis-à-vis de l'Occident, l'écart avec le régime sioniste et le soutien au peuple palestinien sont parmi tant d'autres, des questions majeures qui ont fait rapprocher la Turquie de l'Umma islamique. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui, une telle politique est juste et appropriée. « Plus la Turquie s'approche du monde de l'Islam, plus il saura assurer ses propres intérêts et ceux du monde musulman. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei qui a ensuite évoqué les perspectives très proches de l'Iran et de la Turquie à propos de différentes questions régionales notamment en ce qui concerne l'Irak, l'Afghanistan, le Liban et la Palestine. « Les derniers développements en Egypte ont été très importants pour travailler dans le sens des intérêts du peuple égyptien et la région. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui, la domination des dizaines d'années des Etats-Unis et du régime sioniste sur l'Egypte et l'humiliation du peuple ont été la raison principale de ce mouvement de contestation. « Le peuple égyptien est musulman, fort des motivations indéfectibles islamiques. », a-t-il ajouté. « A chaque fois que le peuple entre en scène, le processus des évolutions bascule ; et les outils conventionnels politiques et militaires perdent leur efficacité ; et maintenant le peuple égyptien est au devant de la scène. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que les Américains cherchent à confisquer ce grandiose mouvement du peuple égyptien. La RII réfute toute ingérence étrangère en Egypte et elle a la ferme conviction que c'est au peuple de décider de son sort.

La question majeure dans le monde de l'Islam consiste à renforcer l'unité de l'Umma islamique et éviter les pièges tendus par les étrangers qui visent à diviser et à semer la discorde. « Si le monde de l'Islam prend conscience de ses propres potentiels et capacités, les conditions seront totalement différentes ; le monde de l'Islam, en tant que puissance efficiente sera en mesure de jouer un rôle déterminante dans les évolutions internationales. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de voir en le gouvernement britannique le facteur principal à semer la discorde parmi les musulmans. Il a tenu à souligner que toutes les politiques et les mesures prises par les pays musulmans devront converger vers l'unité et la puissance du monde de l'Islam. « L'Occident cherche toujours à humilier le monde de l'Islam ; tout gouvernement et tout peuple qui se dressent contre cette humiliation, et qui montrent ses compétences, se verra heurter aux tergiversations et aux entraves de l'Occident. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a rappelé la promesse divine du triomphe des musulmans. « Si on accorde plus d'intérêt de la donne actuelle dans la région et au statu quo des puissances arrogantes, et si on les compare avec le

passé, les signes de l'assistance divine seront perceptibles. » a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : les Etats-Unis et les puissances arrogantes occidentales d'il y a trente ans, faisaient cavalier seul dans l'arène de la région mais constatez à présent dans quelle situation sont-ils ? Quelle est la situation actuelle du régime sioniste en comparaison avec celle de trente ans plus tôt ? Faites un parallèle entre l'Iran d'aujourd'hui et celle de trente ans plus tôt. Quelle est la différence de la Turquie d'aujourd'hui avec son statu quo de trente ans plus tôt ? Quelles sont les différences d'Irak et de la Palestine d'aujourd'hui avec le passé ? Tous ces cas sont les signes de l'assistance divine pour que ce processus avance avec un tempo plus rapide.

Lors de cette audience à laquelle assistait aussi le président Ahmadinejad, le président turc Abdullah Gül s'est félicité d'avoir rencontré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de qualifier d'historiques et d'anciennes les relations de part et d'autre. Il a aussi fait allusion à ses négociations avec le président iranien. « De bonnes négociations ont eu lieu à Téhéran, nous souhaitons que les coopérations des deux pays dans les différents secteurs notamment le secteur privé, balisent le terrain à de grands travaux. », a souligné le président Gül avant de se référer aux derniers développements dans la région. « Tout montre que la région en pleine évolution. On souhaite que ces changements soient dans l'intérêt des peuples et des pays de la région. », a réitéré le président Gül qui a tenu à juger très importante le maintien de l'unité inter-islamique, dans les questions relatives à la région.